

Patroli Dialogis Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Nov 13, 2023 - 08:40



Patroli Dialogis Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi, 13 November 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono, melaksanakan operasi Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan silaturahmi di lingkungan masyarakat.

Pada pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas memulai kegiatan di Kampung Cilubang, Rt 02/003 Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam silaturahmi yang penuh kehangatan, AIPDA Nanang Yussrah Fitriano memberikan himbauan kepada warga sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Pasir Datar Indah. Pertama, masyarakat diingatkan untuk menghindari kegiatan-kegiatan yang bersifat negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Kedua, AIPDA Nanang menekankan pentingnya selektif dalam memilih lingkungan pergaulan.

"Kita harus saling menjaga agar lingkungan di sekitar kita tetap aman dan nyaman. Hindari kegiatan yang bisa merusak citra baik desa kita," ucap AIPDA Nanang dengan tegas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemui adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Beruntung, kegiatan berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari warga. Bhabinkamtibmas berhasil menyampaikan pesan-pesan keamanan dengan cara yang ramah dan menghargai.

Dalam dokumen terlampir, terlihat momen keakraban antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Pasir Datar Indah. Foto-foto tersebut mencerminkan keberhasilan operasi DDS yang dilakukan dengan penuh kepedulian terhadap keamanan masyarakat.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi kerja keras Bhabinkamtibmas dalam menjaga kedekatan dengan warga. "Terima kasih kepada AIPDA Nanang yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik. Ini adalah langkah positif dalam membangun keamanan dan kebersamaan di desa kita," ujar Kapolsek.